

VULLY

EN LA REGIÓN DE LOS EPICÚREOS

El Vully, sus suaves pendientes y su exposición al sol se nos aparecen como la Riviera del lago de Murten. A solo 653 metros de altitud, el Mont Vully posee, sin embargo, increíbles vistas. Desde su cima, el horizonte se extiende sobre viñedos y el lago de Murten, hasta las cumbres nevadas de los Alpes berneses. Hace 2000 años, los romanos no se equivocaron al plantar las primeras viñas en las laderas del lago. Aún hoy, la viticultura caracteriza a los pueblos de la vertiente sur, desde Môtier a Guévaux, pasando por Praz y Lugnorre. Los viticultores de Friburgo y del cantón de Vaud producen aquí crudos excelentes. Con 150 hectáreas de viñas, es decir, el 1% del viñedo suizo, el Vully es una pequeña, pero muy hermosa región vitícola. Tras dos correcciones de las aguas (1868-1891 y 1962-1972), el gran Marais se convirtió en una de las más importantes zonas hortícolas de Suiza. Unas sesenta especies de verduras se cultivan en esta extensa huerta. ¡Vino, pescados y verduras de la región! Se puede decir con

toda seguridad que el Vully es el paraíso de quienes aprecian la buena comida. Una tierra de placeres que la gente puede visitar de diversas maneras: en barco, por ejemplo. El Vully se descubre igualmente a través de sus senderos panorámicos o de la ruta vitícola. Las personas aficionadas a la historia, así como niñas y niños en busca de aventuras, visitarán las grutas del Vully, por debajo de Môtier. Estas antiguas fortificaciones militares fueron cavadas en la arenisca por el ejército suizo durante la primera guerra mundial. Para explorar el lugar se necesita una linterna. La región del lago de Murten, pionera en materia de rutas para ciclistas, posee numerosos itinerarios de todo tipo. Con el slowUp del Lago de Murten, también es pionera en las jornadas de descubrimiento de la movilidad blanda. La vuelta al lago de 33 kilómetros no tiene grandes dificultades y puede realizarse en una jornada, o puede acortarse con un recorrido en barco. >>



VINOS DEL VULLY



Para disfrutar - Se puede realizar un sendero didáctico entre Sugiez y Môtier donde se aprende todo sobre la uva Chasselas, Pinot Noir, de aroma frutado, o las especialidades Traminer y Freiburger. En Pentecostés, los viticultores abren al público las puertas de sus bodegas y muestran los productos de las 150 hectáreas de viñedos que hacen del Vully la más pequeña de las grandes regiones vinícolas de Suiza. En septiembre se celebra en Praz la Fiesta de la Vendimia. También es muy interesante visitar, previa reserva, una bodega de la región. [»](#)

PURO PLACER



Senderismo gastronómico - Sibaritas de todo el mundo podrán emprender la «Route gourmande du Vully» en junio o la «Balade gourmande» en julio y así degustar las especialidades culinarias de Vully, como el pastel del Vully. [»](#)

EXPERIENCIA CULINARIA



Especialidad regional - El pastel del Vully, dulce o salado, forma parte del patrimonio culinario suizo, inevitable en los festivales regionales. Anni Simonet, de la bodega del Petit Château, en Môtier, sirve este aperitivo clásico mientras se degusta una copa de vino blanco de su producción. Los pasteles de tocino y comino, o dulces, se distinguen por sus «agujeros de amor», y los hacen aún más apetitosos. Podrá comprar el pastel del Vully en la panadería Guillaume, en Sugiez. [»](#)

VISITAS GUIADAS AL VULLY



Vully à la carte - En poco menos de dos horas, guías con experiencia y pasión transmiten sus numerosos conocimientos y anécdotas. Los puntos de interés son muchos, ya se trate del patrimonio arquitectónico de los diferentes pueblos, del sendero vitícola, del sendero botánico o del sendero histórico (visita del Oppidum celta, al Reducto y a las grutas del Vully) y las personas que visiten el lugar quedarán asombradas. Para finalizar, hay una degustación de vino o una comida en un restaurante típico del Mont Vully. En cualquier caso, la persona encargada de realizar la visita guiada responderá a vuestras preguntas. [»](#)

FECHAS IMPRESCINDIBLES

- 558 ac** Primera mención del nombre Vistilius, por Vully y plantación por los Romanos de los primeros viñedos
- 2011** Primera región vitícola intercantonal AOC (cantones FR/VD)
- 2019** Premio promocional de correos al sendero histórico

CIFRAS CLAVES

- Población:** 4433 habitantes
- Lenguas:** francés 56%, alemán 30%
- Altitud:** 431 metros